
Interrogazione n. 470
presentata in data 14 luglio 2006
a iniziativa del Consigliere Rocchi
“Erosione della Riviera del Conero, danni all’economia turistica di Sirolo e Numana”
a risposta orale

Tenuto conto che i soldi spesi in questi anni per il recupero della costa non hanno prodotto
benefici al fine di arginare l’erosione;

Considerato che tale fenomeno erosivo ha prodotto danni all’economia turistica nonché al
patrimonio naturalistico di Sirolo e Numana;

Considerato che il fenomeno erosivo era stato oggetto di un meeting, proprio a Numana, tra
operatori turistici, amministratori locali e l’Assessore regionale Carrabs. Che nell’occasione si era
dibattuto sulle possibili soluzioni da adottare e si erano avute certezze tanto sul finanziamento
concesso dalla Regione ai Comuni di Numana e Sirolo quanto sulla già avvenuta redazione della
relativa progettazione di intervento da parte della Regione;

Considerato altresì che oltre al fenomeno dell’erosione vi è anche quello delle onde anomale
prodotto dalle navi che solcano il mare troppo vicine alla riva; ma ancor più indecoroso, soprattutto
in questa stagione, la notevole quantità di rifiuti giunti sino alla battigia e anche sull’arenile
denunciata dai turisti;

Ciò premesso il sottoscritto Consigliere Lidio Rocchi
INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere quali iniziative intende adottare, nel breve periodo,
al fine di avere la piena disponibilità degli arenili sin dalla prossima estate.


